



FILMFORUM / KURZFILM

## JÄGERIN

**BEAST OF PREY**

Eine Frau, ein Hund, ein Revolver: Rik hat alles verloren und möchte ihrem Leben im Wald ein Ende setzen. Als ihr Hund im Dickicht verschwindet, beginnt für Rik ein Kampf gegen die Natur, den sie nur gewinnen kann, wenn sie sich ihren eigenen Dämonen stellt.

*A woman, a dog, and a revolver. Rik has lost everything and goes to the forest to end her life. When her dog disappears into the undergrowth, Rik's battle with nature begins. It's a fight she can only win by facing her demons.*

**Sandra Schröder**, geboren 1986 in Friedberg, studierte Drehbuch an der ifs köln und schloss mit „Jägerin“ ein Masterstudium in Filmregie an der Hamburg Media School ab. Ihr Film „Biest“ lief 2018 in Lübeck.

*Sandra Schröder, born 1986 in Friedberg, studied screenwriting at Cologne's ifs film school. "Beast of Prey" is her master's thesis in directing for the Hamburg Media School. Schröder's film "Beast" was shown at the 2018 NFL.*



FILMFORUM / KURZFILM

## LAND DER GEGENDEN

**LAND OF DISTRICTS**

Grundlage für den Film ist gefundenes Filmmaterial aus dem Jahr 1973, gedreht in einer Hamburger Heil- und Pflegeanstalt. Zwei Jungen sind zu sehen. Leere Blicke. Die Bewegungen durch Zwangsjacken eingeschränkt. Der Bildlauf ist verlangsamt. Auf der Tonebene erklingen Geräusche in Loops. Ein Sog von Sound und Bild.

*This film is crafted from found footage filmed in a Hamburg psychiatric hospital in 1973. Two boys can be seen – eyes empty, movement restricted by straitjackets. The images scroll slowly past, underscored by a looped audio of sounds. The film is a mesmerising maelstrom of sound and image.*

**Andreas Grützner**, geboren 1962, ist Filmemacher und arbeitet als Sozialpädagoge. In Lübeck war er mit dem preisgekrönten Film „Romy, ich bin krank“ (NFL 2013) und der autobiografischen Arbeit „Christ/el“ (NFL 2016) vertreten.

*Andreas Grützner (b. 1962) is a filmmaker and also a social worker. In Lübeck, he has previously been represented with his award-winning film "Romy, I Am Shy" (NFL 2013) and the autobiographical work "Christ/el" (NFL 2016).*

2

Do 31.10.  
22:15h  
CS7

Deutschland 2018, 19 Min., dt. OF, engl. UT

R: Sandra Schröder B: Lena Falke K: Sabine Jankowski D: Luise Heyer (Rik) P: Lara Rose Förtsch, Hamburg Media School V: KurzFilmAgentur Hamburg

Mi 30.10.  
16:15h  
CS7

Deutschland 2019, 5 Min., ohne Dialog

R: Andreas Grützner P: Andreas Grützner, Gruetzner-Film